
INDICAÇÃO Nº 10/2022 

  

AUTORES: VEREADORES LUÍS GUSTAVO GONÇALVES NEIRA e 

JUCLEBER DA SILVA QUEIROZ.  
 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 

      Os Vereadores infra-assinado, de conformidade 

com as normas regimentais em vigor, INDICAM à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor Lídio Lopes, 

Deputado Estadual, solicitando a viabilização de recursos para a instalação de 

sistema fotovoltaico conectado à rede (energia solar) no prédio do Instituto Dom 

Afonso Maria Fusco, que tem elevado gasto mensal com conta de energia elétrica. 
 

      JUSTIFICATIVA 
 

O Instituto Promocional Dom Afonso Maria 

Fusco tem uma extensa folha de serviços prestados à comunidade carente de 

Aparecida do Taboado, digna do nosso reconhecimento. Há mais de cinquenta anos 

esta Instituição é mantida pela Consagração São João Batista e atua em nossa cidade 

contando com recursos de convênios e o apoio de doadores, voluntários, profissionais 

de várias áreas, enfim com pessoas que não medem esforços para levar esta obra de 

caridade avante. Atendem crianças e adolescentes de 07 e 17 anos e meio, de ambos 

os sexos, comprovadamente em situação de vulnerabilidade e risco pessoal e social, 

em caráter complementar e em horário alternado ao da escola. São realizadas 

atividades lúdicas, recreativas, esportivas, culturais e de lazer objetivando o 

desenvolvimento físico, mental, moral, espiritual e social das crianças e dos 

adolescentes. Somente conhecendo de perto o trabalho realizado através do Instituto 

Promocional Dom Afonso Maria Fusco para compreender a sua importância para 

nossa cidade. 

      Ao encaminhar esta propositura a Vossa 

Excelência, o faço na esperança de que, ciente do relevante trabalho social, envide 

todos os esforços no sentido de viabilizar a instalação de sistema fotovoltaico 

conectado à rede (energia solar) no prédio do Instituto Dom Afonso Maria Fusco, que 

é tão importante para a comunidade aparecidense, e que tem um gasto mensal de mais 

de 800 reais com conta de energia elétrica. 

Espero que analise com especial atenção este 

pedido e que muito em breve os responsáveis por este projeto, os voluntários e os 

assistidos por ele possam contar com esse benefício à sua disposição. 

                                                 Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 02 de março de 2022. 

 

LUÍS GUSTAVO GONÇALVES NEIRA       JUCLEBER DA SILVA QUEIROZ 

             VEREADOR           VEREADOR 
 


